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SÁBADO

Casos de Covid-19 voltam a subir em Artur Nogueira e 
Hospital Municipal bate recorde de atendimento

Após as festividades de 
final de ano, os casos de 
Covid-19 em Artur Noguei-
ra voltaram a subir. A real-
idade pode ser constatada 
através do aumento do 
número de atendimen-
tos no Hospital Municipal 
que bateu recorde nesta 

semana. Segundo dados 
coletados diariamente, em 
apenas um mês, os casos 
ativos da doença passaram 
de 8 para 106 pessoas.

A Secretaria de Saúde 
afirma que ao todo foram 
realizados 751 atendimen-
tos nesta segunda-feira (3), 

sendo 540 no pronto-so-
corro e 211 na tenda Covid. 
“Em um dia, realizamos 
204 testes rápidos de Covid, 
dos quais 44 foram pos-
itivados. Permanecemos 
monitorando o cenário 
epidemiológico e é válido 
lembrar que há também 

outros vírus em circulação, 
como o influenza”, alertou 
a secretária Angela Pulz 
Delgado.

“Estamos vivendo, ao 
mesmo tempo, duas viroses 
respiratórias. O destino da 
população está sendo o 
mesmo: o Hospital Munici-

pal, no PS e na Tenda Covid. 
O recorde no atendimento 
se dá por esse motivo. Mas, 
a Secretaria está garantindo 
atendimento a todos os 
que procuram as unidades 
médicas”, completa Angela.

A Prefeitura lembra que 
todos os 12 Postos de Saúde 

Familiar (PSFs) do mu-
nicípio estão abertos, de 7h 
às 17h, e os atendimentos 
não urgentes seguem sen-
do ofertados nesses locais. 
Já o Pronto-Socorro do 
Hospital Municipal deve 
ser procurado em casos de 
urgências e emergências.

Devido ao aumento 
no número de infecções 
por Covid-19 e dos casos 
de gripe (Influenza) em 
Artur Nogueira, a tradi-
cional Folia de Reis foi 
cancelada no município. 

O anúncio foi feito nesta 
terça-feira (04) pelos or-
ganizadores do evento, o 
grupo Folia de Reis Luz 
Divina, e vai ao encontro 
das recomendações das 
autoridades de saúde. 

Este ano, a saída da ban-
deira estava prevista para 
ter início no sábado (1º), 
em seguida, seria realiza-
da a visita nas residências 
e uma grande festa no 
sábado (6).   Página 6
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Tradicional em Artur 
Nogueira, Folia de Reis é 

cancelada

IBGE abre concurso e 
disponibiliza 53 vagas para 

Censo 2022 em Artur Nogueira

Sesi Cosmópolis 
apresenta exposição Toy 

Camera

O Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 
(IBGE) lançou editais 
para contratação tem-
porária para o Censo 
Demográfico 2022 em 

Artur Nogueira. Ao todo, 
estão sendo ofertadas 53 
vagas para a cidade, com 
contratos cuja duração é 
de até cinco meses.
O Censo Demográfico é 

realizado de 10 em 10 
anos pelo IBGE, e sua 
versão de 2020 foi adia-
da devido à pandemia, 
sendo realizada neste 
ano de 2022.
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Prefeitura constrói novo 
bebedouro no Jardim Planalto 

em Artur Nogueira
A Prefeitura de Artur 
Nogueira está constru-
indo um novo bebedou-
ro de água no Jardim 
Planalto, próximo ao 
Espaço Mãe e Filho, 

na Avenida XV de No-
vembro. Inicialmente, 
a obra estava prevista 
para ser concluída em 
90 dias (3 meses), no 
entanto, o Poder Exec-

utivo adiantou o prazo e 
a previsão é que o novo 
bebedouro seja entreg-
ue ainda em janeiro. 
A medida beneficiará 
centenas de moradores.

Prefeitura divulga balanço da 
Operação Randandan em Artur 

Nogueira

A Prefeitura divulgou 
o balanço da “Operação 
Randandan” referente às 
autuações realizadas pela 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Artur Noguei-
ra. Os números apontam 
para a efetividade do ob-

jetivo da ação policial, evi-
tando desordem, direção 
perigosa e perturbação 
pública em festividades 
na véspera do Ano Novo. 
A ação foi ao encontro do 
anseio popular e contou 
com a participação da GM 

de Engenheiro Coelho 
e Cosmópolis. Segundo 
Secretaria de Segurança, 
os agentes realizaram 
abordagens em diversos 
estabelecimentos comer-
ciais e em locais com alta 
concentração de pessoas.
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1º médico com serviço 
instalado em Artur 

Nogueira passa a atender 
pelo SUS

A rede pública de Saúde 
de Artur Nogueira será 
composta por mais um 
renomado médico. Nos 
próximos dias, o clínico 
geral Drº Décio Queiroz 

Telles passará a atender os 
moradores nogueirenses 
pelo Sistema Único de Saú-
de (SUS). 

Há quase 50 anos traba-
lhando em Artur Nogueira, 

o médico já realizou mais 
de 60 mil atendimentos e é 
querido pela população gra-
ças ao modo humanizado e 
atencioso com que trata os 
pacientes.
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ARTIGOs
Venda da Caixa desassiste paulistas

Autoconfiança impulsiona profissionais 
para uma carreira de sucesso

A solidariedade reforça a humanidade e 
o cuidado com os outros

* Leonardo dos San-
tos Quadros

Não há quem du-
vide da importância da 
Caixa Econômica Fed-
eral para a execução 
de políticas sociais no 
País. O banco público 
é responsável pelo pa-
gamento de benefícios 
sociais e investe em pro-
gramas de habitação, 
obras de saneamento e 
infraestrutura. Somente 
em São Paulo, por meio 
do Minha Casa, Minha 
Vida, a Caixa apoiou 
a construção de mais 
de 240 mil unidades 
habitacionais ao longo 

dos últimos anos, em 
investimento de aprox-
imadamente R$ 14,4 
bilhões.

Cientes  do papel 
fundamental dessa in-
stituição para o País, 
precisamos estar atentos 
aos ataques recorrentes 
que a empresa pública 
tem sofrido. Além das 
condições de trabalho 
cada vez mais degra-
dantes,  com enorme 
sobrecarga que afeta a 
saúde física e mental dos 
trabalhadores da Caixa, 
estamos vivenciando 
desmonte nunca visto 
em áreas fundamentais 
para o equilíbrio finan-

ceiro do banco. Parte 
das operações mais lu-
crativas, como a Caixa 
Seguridade, estão sendo 
vendidas. O próximo 
passo seria a venda da 
Caixa DTVM — gestora 
de ativos cuja criação 
foi recém-aprovada pelo 
Banco Central, que pas-
saria a administrar os 
fundos de investimento 
que hoje são geridos di-
retamente pela Caixa e 
que a direção da empre-
sa pretende oferecer ao 
mercado nos próximos 
meses.

Esse processo de 
d e s m o n t e  d a s  s u b -
sidiárias, somado ao en-

fraquecimento do FGTS 
(Fundo de Garantia do 
Tempo de Serviço), com 
a permissão de retiradas 
fora da regra, enfra-
quece a implementação 
de diversas políticas 
públicas estruturantes 
para o País.

Assim, é preciso que 
a sociedade se mobilize 
contra esse movimento. 
Vender as subsidiárias é 
sentença de morte para 
o banco público. O que o 
governo de Jair Bolson-
aro pretende – auxiliado 
pela alta gestão da Caixa 
e de seu presidente, Pe-
dro Guimarães – é vend-
er os melhores ativos, as 

operações lucrativas do 
banco, que subsidiam 
toda a estrutura social 
da instituição. Essa é a 
política que eles quer-
em, a que ignora mil-
hares de brasileiros que 
hoje vivem em situação 
de extrema pobreza.

No caso da Caixa 
tem sido assim: Pedro 
Guimarães anunciou 
recentemente o que cha-
mou de maior lucro da 
história do banco, mas 
não citou que mais da 
metade desse valor foi 
obtida com a venda de 
seus ativos (Banco Pan 
e Caixa Seguridade). As-
sim, eles garantem lucro 

presente, mas compro-
metem o fluxo de caixa 
do banco nos próximos 
anos. Estamos vivendo 
momento-chave para 
o nosso futuro. Se esse 
desmonte ocorrer, es-
tarão em risco não só os 
trabalhadores da Caixa, 
mas principalmente o 
futuro de milhares de 
brasileiros que depen-
dem do banco público 
para sobreviver.

* Leonardo dos San-
tos Quadros é presi-
dente da Apcef-SP (As-
sociação do Pessoal da 
Caixa Econômica Fed-
eral de São Paulo)

* Alexandre Slivnik

Confiança é um dos 
fatores que pode impul-
sionar o profissional a 
desenvolver melhor o 
próprio trabalho. No 
entanto, é fundamental 
ter cuidado para que 
não ocorra excesso de 
confiança, que pode 
causar cegueira. Por-
tanto, é necessário ter 
pé no chão e bastante 
preparo para ter auto-
confiança na medida 
certa.

Mas como desen-
volver essa qualidade 
sem se exceder? O pri-
meiro passo é entender 
que somos seres únicos, 
incomparáveis e in-
substituíveis. A partir 
desse pressuposto é 
essencial entender que 
nós sempre temos algo 
a acrescentar. Essa é 
a confiança necessária 
para que outros ten-
ham confiança em você. 
Se você não confiar si 

mesmo, pode ter cer-
teza que ninguém vai 
confiar.

A melhor forma de 
buscar a autoconfiança 
é através do autocon-
hecimento, entender 
como você reage às situ-
ações, as suas forças 
e suas fraquezas. A 
autoconfiança leva ao 
sucesso mas é a prepa-
ração que leva até ela e 
por isso é fundamental 
buscar aprendizado que 
ajude nesse processo, 
mas também na profis-
sionalização constante.

P e s s o a l m e n t e , 
acredito que também é 
papel das organizações 
e principalmente dos lí-
deres fazerem com que 
os seus colaboradores 
sejam autoconfiantes. 
Nos meus últimos es-
tudos percebi que as 
empresas precisam tra-
balhar mais com amor e 
eu fiz um acrônimo da 
palavra amor pra tentar 
fazer um paralelo com a 

autoconfiança.
O A de adaptar, 

porque para ser mais 
confiante eu preciso 
me adaptar às novas 
realidades. O M de 
mover, e quem trouxe 
primeiro essa reflexão 
foi o filósofo Cortella, 
onde ele cita os Rolling 
Stones e explica que pe-
dras rolantes não criam 
musgo. O é de ousar, 
uma vez que pessoas 
autoconfiantes fazem 
isso e hoje, no mundo 
corporativo, se você não 
ousar, você não cresce. 
E por último o R de res-
significar. Hoje estamos 
em uma pandemia e por 
mais que venham vaci-
nas é uma realidade que 
nós já vivemos há quase 
dois anos e vamos con-
tinuar vivendo. Então 
é preciso ressignificar 
as relações de trabalho 
e o modo de aprender.

Outra questão que 
pode impactar na au-
toconfiança atualmente 

são as redes sociais, 
considerando que a 
comparação é algo con-
stante quando se tem 
acesso a Instagram, 
face book e até mesmo 
LinkedIn. Com a enxur-
rada de informações so-
bre o que as pessoas es-
tão vivendo, ganhando 
e desenvolvendo, todo o 
processo pode se tornar 
uma competição. Mas é 
importante se lembrar 
de que nem tudo está 
presente nas telas, e 
apesar das paisagens e 
promoções vistas nesse 
ambiente, também ex-
istem problemas por 
trás da tela.

A empatia e a hu-
mildade também de-
vem fazer parte deste 
caminho. Ajudar outras 
pessoas é uma forma de 
desenvolver as próprias 
habilidades e colocar 
as forças em prática. 
Além disso, também é 
importante identificar 
algumas fraquezas para 

saber quais podem ser 
trabalhadas e quais não 
fazem parte do seu es-
copo de trabalho. Dessa 
maneira é possível usar 
o próprio tempo com 
mais inteligência.

Lembre-se que to-
dos possuem fraquezas 
e forças, é importante 
assumi-las e colocar 
o foco sobre as suas 
forças. Ter confiança 
nas coisas em que se 
faz bem é fundamen-
tal para crescer e ter 
sucesso no campo de 
trabalho.

Alexandre Slivnik 
é reconhecido oficial-
mente pelo governo 
norte americano como 
um profissional com 
habilidades extraor-
dinárias (EB1). É autor 
de diversos livros, entre 
eles do best-seller O 
Poder da Atitude. É di-
retor executivo do IBEX 
– Institute for Business 
Excellence, sediado em 

Orlando / FL (EUA). É 
Vice-Presidente da As-
sociação Brasileira de 
Treinamento e Desen-
volvimento (ABTD) e 
diretor geral do Con-
gresso Brasileiro de 
Treinamento e Desen-
volvimento (CBTD). 
É membro da Society 
for Human Resource 
Management (SHRM) 
e da Association for 
Talent Development 
(ATD). Palestrante e 
profissional com 19 
anos de experiência 
na área de RH e Trein-
amento. É atualmente 
um dos maiores espe-
cialistas em excelência 
em serviços no Brasil. 
Palestrante Interna-
cional com experiência 
nos EUA, ÁFRICA e 
JAPÃO, tendo feito es-
pecialização na Univer-
sidade de HARVARD 
(Graduate School of 
Education - Boston/ 
EUA). www.slivnik.
com.br

*Osmar Resende

Sol idariedade é 
algo que se ensina? 
Somos sujeitos com-
plexos, plurais, mov-
idos a ser inteiros e 
íntegros. Como su-
jeito sócio histórico, 
cada pessoa torna-se 
o que é nas tramas 
das relações sociais 
e dos diversos dis-
cursos que permeiam 
sua existência. Somos 
seres inacabados, em 
constante processo 
de (re)construção, ca-
pazes de se constituir 
e de constituir o mun-
do. Neste sentido, a 
solidariedade tam-
bém é um dos elemen-
tos que compõem o 
ser humano; ela pode 
sim ser ensinada e 
resignificada nos di-
versos contextos.

O contexto influ-
encia no aprendizado 
do indivíduo. Porém, 
h á  m u i t o s  f a t o r e s 
que se articulam para 
a construção deste 
aprendizado. Por isso, 
podemos afirmar que 
crianças e jovens, nas 
mais diversificadas 

realidades, se con-
tarem com uma boa 
mediação familiar, es-
colar e de grupos soci-
ais, podem sim apren-
der a ser solidários. 
Há belíssimos exem-
plos disso.

Do ponto de vista 
biológico há instin-
tos de preservação 
que podem ser vis-
tos como solidários, 
como por exemplo, 
uma mulher que acol-
he e cuida de uma cri-
ança em situação de 
risco de vida. Porém, 
entendendo a soli-
dariedade como algo 
mais dinâmico, que 
ganha níveis e sig-
nificados distintos ao 
longo do tempo e na 
diversidade de cultu-
ras, é difícil concluir 
que alguém já nasça 
solidário. É preferível 
afirmar que todos na-
scem com a possibili-
dade de desenvolver 
este valor.

H á  v á r i a s 
definições do que sig-
nifica solidariedade; 
destaco duas,  uma 
delas é uma definição 
do papa João Paulo 

II: “Solidariedade é a 
determinação firme 
e perseverante de se 
empenhar pelo bem 
comum; ou seja, pelo 
bem de todos e de cada 
um, porque todos nós 
somos verdadeira-
mente responsáveis 
por todos”. A segunda 
é a do teólogo Guti-
errez que afirma que 
a solidariedade é o 
“amor eficaz”.

Por que, às vez-
es, parece difícil se 
doar ao próximo? Não 
é fácil controlar os 
instintos egoístas e 
a tendência à aco-
modação. Nesse sen-
tido, é difícil superar 
paradigmas anacrôni-
cos, estruturas obso-
letas e preconceitos 
em favor do bem co-
mum. Dá trabalho 
sair de si, estimular 
a consciência crítica, 
reconhecer incoerên-
cias pessoais, desen-
volver a alteridade, 
buscar coletivamente 
soluções assertivas 
com foco no grupo. 
Porém, a maior parte 
dos que começaram 
a desenvolver sua di-

mensão solidária en-
contraram um camin-
ho de realização, am-
pliaram o sentido de 
sua existência e tor-
naram sua vida mais 
dinâmica.

H á  d i f e r e n t e s 
níveis de solidarie-
d a d e .  D e  m a n e i r a 
simplif icada,  seria 
possível destacar três: 
o primeiro é o assis-
tencialismo. Muitas 
pessoas se comovem 
com o sofrimento al-
heio e se dispõem a 
ajudar, mas não nec-
essariamente colabo-
ram para que as raízes 
do sofrimento sejam 
superadas. O segun-
do é a fraternidade. 
Há pessoas que se 
dispõem a superar 
preconceitos e con-
viver com quem sof-
re. Aprendem que a 
solidariedade é um 
“caminho de mão du-
pla”, de interlocução 
que promove o cresci-
mento de todos os 
envolvidos. O terceiro 
é a defesa e promoção 
dos direitos e a eman-
cipação dos sujeitos. 
Q u e m  e s t á  n e s s e 

nível  assume dire-
ta e indiretamente o 
acompanhamento das 
políticas públicas que 
incidem na vida de 
todos e o apoio às ini-
ciativas que buscam 
superar as causas da 
vulnerabilidade social 
e econômica. Pensan-
do assim, afirmo que 
ser solidário e fazer o 
bem podem ser sinôn-
imos, mas têm formas 
e impactos distintos.

C o m o  s e r e s 
h i s t ó r i c o  s o c i a i s , 
cumpre a nós revisi-
tarmos com uma boa 
mediação a multipli-
cidade de conceitos 
e resignificá-los em 
prol da vida que supli-
ca ao nosso lado. Con-
tudo, em um movi-
mento que interpela 
o futuro que nele está 

sendo gerado, sabe-
mos que a educação 
de amanhã depende 
do que somos capaz-
es de começar a faz-
er hoje. Ele não virá 
e s p o n t a n e a m e n t e . 
Precisamos juntos 
trabalhar para esse 
futuro e ao trazermos 
para o cotidiano ed-
ucacional questões 
sobre solidariedade, 
protagonismo, equi-
dade, estamos dando 
passos nessa camin-
hada.

*Osmar Resende 
é  c o o r d e n a d o r  d e 
Pastoral do Colégio 
Marista Arquidioce-
sano, localizado em 
São Paulo (SP). 
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SAÚDE: A realidade pode ser constatada através do aumento do número de atendimentos no Hospital Municipal que bateu recorde nes-
ta semana 

Artur Nogueira recebe 1.500 doses da vacina 
contra a Covid-19

Doria apresenta plano para vacinar todas as 
crianças de SP em 3 semanas

Prefeitura de Engenheiro Coelho aumenta frota 
de ambulância

Artur Nogueira rece-
beu, nesta quarta-feira 
(05), uma nova remessa 
dos imunizantes con-
tra a Covid-19. Desta 
vez, foram enviadas ao 
município 1.500 dos-
es, que serão utilizadas 
para doses adicionais. 
As vacinas foram reti-
radas pela Secretaria 
de Saúde no Depar-
tamento Regional de 
Saúde VII (DRS-7), em 

Campinas.
Desde que a vaci-

na começou a ser dis-
tribuída no Estado, Ar-
tur Nogueira já recebeu 
97.007 doses. Até esta 
quarta-feira, um total 
de 44.346 pessoas já 
tinham sido vacinadas 
na cidade.

 Vale destacar que, 
no dia da vacina, se faz 
necessário a apresen-
tação do Registro Geral 

(RG), comprovante de 
residência e CPF. No 
caso de 2ªs e doses adi-
cionais, é preciso apre-
sentar a carteirinha de 
vacinação. 

Locais de vacinação:
 Espaço Mãe e Filho
Segunda a sexta-fei-

ra, das 9h às 11h, e das 
13h às 14h

Sob livre demanda
Primeiras, segundas, 

e doses adicionais 
Grupos: adolescentes 

e maiores de 18 anos 
UBS Teresinha Vi-

censotti
Segunda a sexta-fei-

ra, das 9h às 11h, e das 
13h às 14h

Sob livre demanda 
Primeiras, segundas, 

e doses adicionais 
Grupos: adolescentes 

e maiores de 18 anos

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nes-
ta quarta-feira (5) que 
o Estado de São Paulo 
está pronto para ini-
ciar a vacinação das 
crianças entre 5 e 11 
anos de idade contra a 
COVID-19. A capaci-
dade de imunização 
estadual permite que 
todas as 4,3 milhões de 
crianças com idade en-
tre 5 e 11 anos tomem 
pelo menos uma dose 
em, no máximo, três se-
manas.

“O Governo de São 
Paulo já definiu e tem 
pronto o seu plano para 
vacinar todas as cri-
anças do estado entre 
5 e 11 anos”, declarou 
Doria. “Temos a vaci-
na infantil contra a 
COVID-19 aprovada há 
quase um mês pela An-
visa. Por ações delibera-
damente protelatórias, 
o Ministério da Saúde 
ainda não disponibi-
lizou a vacina para que 
as crianças possam ser 
imunizadas”, reforçou.

A capacidade da 
vacinação infantil em 

São Paulo é de cerca de 
250 mil crianças por 
dia, além dos jovens 
e adultos que já vêm 
sendo imunizados nos 
645 municípios con-
tra a Covid-19. Há 5,2 
mil locais de vacinação 
disponíveis em todo o 
estado, número que de-
verá ser ampliado com 
postos volantes em es-
colas da rede estadual.

Toda a logística e 
infraestrutura da Sec-
retaria de Estado da 
Saúde está preparada 
para o início imediato 
da campanha para pro-

teger crianças contra o 
coronavírus. São Pau-
lo aguarda o envio de 
imunizantes pediátri-
cos da Pfizer por parte 
do Ministério da Saúde, 
aprovado desde 16 de 
dezembro pela Anvisa 
(Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária).

A meta de São Paulo 
é vacinar 4,3 milhões 
de crianças, com priori-
dade para 850 mil delas 
com comorbidades, 
deficiências, indígenas 
e quilombolas. O Gov-
erno do Estado também 
aguarda resposta da 

Anvisa ao novo pedido 
do Instituto Butantan 
para uso da Coronavac 
na imunização infantil. 
Há 12 milhões de dos-
es desta vacina prontas 
para uso na campanha.

A Secretaria de Esta-
do da Saúde também já 
adquiriu 9 milhões de 
seringas e agulhas que 
serão usadas na vaci-
nação infantil. O Es-
tado também iniciou a 
distribuição de 4,5 mil-
hões de cartões de vaci-
nação específicos para o 
público com idade entre 
5 e 11 anos.

“Desde o dia 16 de 
dezembro, se tivésse-
mos iniciado a vaci-
nação por conta do 
envio de doses pelo 
Ministério da Saúde, 
mais de 90% de nos-
sas crianças já teriam 
recebido pelo menos 
uma dose”, afirmou o 
Secretário Executivo 
de Saúde do Estado, 
Eduardo Ribeiro. “É 
um momento de muita 
expectativa do Gover-
no de São Paulo pelo 
imediato envio de doses 
suficientes por parte do 
Ministério da Saúde.”

A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coel-
ho, através da Secretaria 
Municipal de Saúde, re-
cebeu nesta quinta-feira 
(6), mais uma ambulân-

cia para atendimento da 
população. Em evento re-
alizado na cidade de Soro-
caba, o prefeito, Dr. Zeed-
ivaldo Alves de Miranda, 
esteve acompanhado do 

vice-prefeito, Adézio Dias 
e de vereadores.

O veículo, marca Re-
nault, zero quilômetro, 
chega para reforçar a 
frota de ambulâncias dis-

ponível para atendimento 
da população e foi cedido 
através de um convênio 
firmado entre a prefeitu-
ra e o governo estadual.

“Esse veículo vem para 

atender uma demanda de 
renovação da nossa fro-
ta de ambulância, dando 
mais qualidade ao trans-
porte dos nossos pacien-
tes”, afirmou o prefeito, 

Dr. Zeeedivaldo.
Além do paciente, o 

veículo tem capacidade 
para mais quatro acom-
panhantes.

Casos de Covid-19 voltam a subir em Artur 
Nogueira e Hospital Municipal bate recorde de 

atendimento
De Artur Nogueira

Após as festividades 
de final de ano, os casos 
de Covid-19 em Artur 
Nogueira voltaram a 
subir. A realidade pode 
ser constatada através 
do aumento do núme-
ro de atendimentos no 
Hospital Municipal que 
bateu recorde nesta se-
mana. Segundo dados 
coletados diariamente, 
em apenas um mês, os 
casos ativos da doença 
passaram de 8 para 106 
pessoas.

A Secretaria de Saúde 
afirma que ao todo 

foram realizados 751 
atendimentos nesta se-
gunda-feira (3), sendo 
540 no pronto-socorro e 
211 na tenda Covid. “Em 
um dia, realizamos 204 
testes rápidos de Covid, 
dos quais 44 foram 
positivados. Perman-
ecemos monitorando o 
cenário epidemiológico 
e é válido lembrar que 
há também outros vírus 
em circulação, como 
o influenza”, alertou a 
secretária Angela Pulz 
Delgado.

“Estamos vivendo, 
ao mesmo tempo, duas 
viroses respiratórias. O 

destino da população 
está sendo o mesmo: o 
Hospital Municipal, no 
PS e na Tenda Covid. O 
recorde no atendimen-
to se dá por esse moti-
vo. Mas, a Secretaria 
está garantindo aten-
dimento a todos os que 
procuram as unidades 
médicas”, completa An-
gela.

A Prefeitura lembra 
que todos os 12 Pos-
tos de Saúde Familiar 
(PSFs) do município es-
tão abertos, de 7h às 17h, 
e os atendimentos não 
urgentes seguem sendo 
ofertados nesses locais. 

Já o Pronto-Socorro 
do Hospital Municipal 
deve ser procurado em 
casos de urgências e 
emergências. 

CUIDADOS PRE-
VENTIVOS CONTINU-
AM

A Secretaria de 
Saúde orienta para que 
os cuidados preventivos 
continuem, como uso de 
máscaras, álcool em gel, 
distanciamento, evitar 
aglomerações e a dose 
de reforço da vacina.

Atualmente, 80% da 
população nogueirense 
tomou a primeira dose 

da vacina contra a 
Covid-19 e 76%, a se-
gunda. 

Em Artur Nogueira, a 
dose adicional pode ser 
aplicada após 4 meses 
da última. Vale ressaltar 

que a dose de reforço é 
fundamental para frear 
o avanço de novas vari-
antes e reduzir hospi-
talizações e óbitos, em 
especial em grupos de 
risco.

Dados divulgados pelo 
Departamento Municipal 
de Saúde de Holambra 
nesta quinta-feira, dia 6 
de janeiro, revelam o re-
gistro de 76 casos de Co-
vid-19 em Holambra ao 
longo dos últimos 7 dias. 
Uma nova morte também 
foi confirmada. A cidade 
contabiliza, desde o início 
da pandemia, 2.245 casos 
e 16 óbitos. Neste momen-
to 20 pessoas aguardam, 
em isolamento domiciliar, 
o resultado de exames. O 

bairro Imigrantes soma 
626 confirmações, seguido 
do Centro com 208 e do 
Groot com 204 registros.

A 16ª vítima da doença 
na cidade é um homem de 
68 anos, que possuía co-
morbidades e morreu em 
16 de dezembro. Morador 
do bairro Imigrantes, ele 
estava internado em um 
hospital de Osasco.

“No último boletim tive-
mos 9 casos confirmados 
em uma semana. Saltamos 
agora para 76 no mesmo 

período. É preciso que a 
população entenda que a 
pandemia não acabou. Há 
uma nova variante em cir-
culação no país e, além dis-
so, estamos enfrentando 
um surto do vírus Influen-
za, da gripe”, explicou o di-
retor municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias. 
“É fundamental que todos 
façam a sua parte para que 
a situação não se agrave 
ainda mais. Reforço que o 
uso de máscara de forma 
correta, o distanciamento 

social e a higienização das 
mãos de forma frequente 
precisam ser mantidos”, 
disse ele.

Valmir orienta ainda 
que quem apresentar sin-
tomas gripais leves deve 
ir até a unidade de saú-
de mais próxima de casa. 
Pessoas que apresentarem 
sintomas como febre alta, 
dor de cabeça e dificulda-
de para respirar devem 
procurar o atendimento de 
urgência e emergência na 
Policlínica Municipal.

Dose de reforço
O diretor do Departa-

mento Municipal de Saú-
de explicou ainda que o 
recebimento da 3ª dose 
da vacina contra a doença 
é de extrema importância. 
Segundo ele, 3.800 holam-
brenses já podem tomar o 
reforço e ainda não procu-
raram o posto para receber 
o antígeno. Estão aptos 
para a 3ª dose moradores 
acima de 18 anos que to-
maram o complemento 
há, pelo menos, 4 meses. 

No caso dos imunossupri-
midos o prazo é menor: 28 
dias. A aplicação ocorre às 
quartas e sextas-feiras no 
Salão da Terceira Idade 
das 8h às 12h e entre 13h 
e 15h, sem necessidade de 
agendamento.

Até o momento, 91,6% 
dos holambrenses já rece-
beram a 1ª dose da vacina. 
86,99% tomaram as duas 
doses ou o antígeno de 
dose única e 22,7% rece-
beram o reforço do imuni-
zante.

Holambra registra 76 novos casos de Covid-19 ao 
longo da semana e confirma a 16ª morte
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Prefeitura constrói novo bebedouro no Jardim 
Planalto em Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira está constru-
indo um novo bebedou-
ro de água no Jardim 
Planalto, próximo ao 
Espaço Mãe e Filho, na 
Avenida XV de Novem-
bro. Inicialmente, a obra 
estava prevista para ser 
concluída em 90 dias (3 
meses), no entanto, o 
Poder Executivo adian-

tou o prazo e a previsão 
é que o novo bebedou-
ro seja entregue ainda 
em janeiro. A medida 
beneficiará centenas de 
moradores.

O local havia sido 
fechado para reforma e 
melhorias após o Serviço 
de Água e Esgoto (Saean) 
constatar degradações, 
vazamentos e ações de 

vandalismo que pode-
riam comprometer a 
qualidade da água dis-
tribuída à população 
nogueirense. Já nesta 
quinta-feira (06), mora-
dores que passam no 
entorno já comemoram 
o investimento, visto 
que o local é utilizado 
por inúmeras pessoas 
diariamente.

Segundo a Adminis-
tração Municipal, a obra 
tem sido feita para que a 
demanda possa ser aten-
dida com as melhores 
condições, promovendo 
um local mais limpo e 
salubre.

O bebedouro contará 
com oito saídas de água, 
sendo quatro em cada 
lado do bebedouro.

ABASTECIMENTO: Com oito saídas de água, previsão é que as obras sejam concluídas ainda em janeiro

Saean soluciona novo rompimento em rede 
de água 

Varredura auxilia no combate à perda de 
água

Após novo rompi-
mento da rede de água, o 
Serviço de Água e Esgoto 
de Artur Nogueira (Sae-
an) voltou a realizar uma 
manutenção na rua da 
Escola Adventista.

A autarquia esclarece 
que os bairros mais an-
tigos de Artur Nogueira 
possuem malha de rede 
de distribuição de água 

em cimento amianto, 
material cuja estrutura 
é mais suscetível a vaza-
mentos. 

Dessa forma, para o 
conserto, é preciso sus-
pender temporariamente 
o abastecimento nos bair-
ros.

MUDANÇA DE 
COLORAÇÃO

O Saean alerta ainda 

para a mudança tem-
porária na coloração da 
água durante os reparos. 
“A alteração da cor não 
tem relação com a qual-
idade da água. É uma 
consequência exclusiva 
da obra”, afirma o setor 
técnico.

Tanto a situação da fal-
ta de água quanto a col-
oração diferente devem 

ser normalizadas ainda 
nesta quinta-feira (6).

ATENDIMENTO 
VIA WHATS APP

Informações sobre va-
zamentos e outros prob-
lemas relacionados à rede 
de água e esgoto do mu-
nicípio podem ser repor-
tados à autarquia através 
do WhatsApp do Saean 
19 9 9663 6593.

De Mogi Mirim

O trabalho da equipe 
de Controle de Perdas do 
SAAE (Serviço Autôno-
mo de Água e Esgotos) 
de Mogi Mirim é con-
stante. Para identificar 
vazamentos nas redes 
de distribuição de água 
tratada, que na maio-

ria das vezes não são 
visíveis, os servidores 
realizam uma varredura 
diária que abrange todas 
as regiões do município.

A verificação começa 
por regiões onde há 
ocorrências que pos-
sam indicar vazamen-
tos, como falta de água 
ou baixa pressão. Ou, 

quando não há indícios, 
a equipe realiza a busca 
casa a casa, sempre pelo 
lado de fora do imóvel, 
por toda a cidade.

Primeiro é feita uma 
verificação usando uma 
haste de escuta, equipa-
mento que emite uma vi-
bração em contato com 
o cavalete, com a qual a 

equipe identifica ruídos 
que possam indicar al-
gum tipo de vazamento. 

Após a primeira 
verificação, é usado o 
geofone, um aparelho 
eletrônico, para medir a 
intensidade do ruído e 
chegar o mais próximo 
ao local onde o nível é 
mais elevado, ou seja, o 

local do possível vaza-
mento. Nesse ponto é 
feita uma pequena per-
furação e usada a sonda 
para verificar se há umi-
dade ou barro, compro-
vando o vazamento.

Depois de comprova-
do o vazamento na rede 
é feita uma demarcação 
com tinta na área onde 

a intensidade do ruído 
é maior, identificando 
o local para a equipe de 
manutenção realizar o 
reparo na tubulação. 
Trabalho constante dos 
servidores, minimizan-
do as perdas de água e 
ajudando a preservar 
um recurso essencial 
para a vida.

Obras criam rede de reservatórios que vai 
melhorar a capacidade de abastecimento nos 

bairros em Jaguariúna 
De Jaguariúna

Com a construção da 
ETA (Estação de Trata-
mento de Água) 5, cujas 
obras estão em anda-
mento, Jaguariúna vai 
aumentar a capacidade 
de abastecimento dos 
reservatórios localiza-
dos nas várias regiões da 
cidade. Para isso, uma 
série de intervenções 
está sendo feita para 
aperfeiçoar a inter-
ligação desses pontos de 

abastecimento nos bair-
ros, criando uma rede 
de reservatórios que irá 
beneficiar cerca de 28 
mil moradores de mais 
de 5.700 imóveis.

Segundo o DAE (De-
partamento de Água e 
Esgoto) de Jaguariúna, 
a primeira parte dessas 
obras já está concluída, 
com a interligação dos 
reservatórios do Capo-
tuna e do São José. A 
segunda parte já está em 
execução, com a inter-

ligação do São José ao 
reservatório do Rinaldi 
e Jardim Europa. A ter-
ceira etapa irá interligar 
o reservatório do Rinaldi 
ao reservatório do Nas-
sif.  

“Essas obras, que são 
feitas com baixo custo 
para a Prefeitura, pois 
são uma contrapartida 
de empreendimentos 
imobiliários, atendem a 
uma antiga demanda da 
população e deverão re-
duzir o número de ocor-

rências de interrupção 
no abastecimento lo-
cal”, diz a vice-prefeita e 
secretária de Meio Am-
biente de Jaguariúna, 
Rita Bergamasco.

Já a nova ETA irá am-
pliar em 50 litros por se-
gundo o abastecimento 
da cidade. A obra é con-
siderada de extrema im-
portância para atender 
ao crescimento da ci-
dade e por demanda de 
água tratada em Jag-
uariúna.

Águas de Holambra utiliza Geofonamento 
no combate às perdas de água

De Holambra 

O equipamento de 
Geofonamento é um 
grande aliado da con-
cessionária Águas de 
Holambra na identifi-
cação de perdas de água 
no sistema de abaste-
cimento da cidade. As 
tecnologias de pesqui-
sa acústica de vaza-
mentos de água vêm 
sendo utilizadas pela 
Águas de Holambra 
desde o início da con-
cessão, acompanhando 
a evolução dos equipa-
mentos. Uma das prin-
cipais características 
desse método é a iden-
tificação de vazamentos 
não visíveis, ou seja, 

que não afloram na su-
perfície do solo.

De acordo com o co-
ordenador de Operações 
e Serviços da Águas de 
Holambra, Alan Pedra, 
esses vazamentos são 
identificados pelo som 
que o vazamento emite 
e são captados por dif-
erentes equipamentos 
utilizados pela Conces-
sionária, permitindo 
localizar, com grande 
precisão, o ponto para 
manutenção das redes e 
ramais.

“Com essa tecnolo-
gia, é possível localizar 
vazamentos no siste-
ma de distribuição que, 
por estarem por baixo 
do solo, são de difícil 

detecção. Desta forma, 
conseguimos reduzir as 
perdas e economizar re-
cursos hídricos vitais à 
vida”, diz Alan.

O trabalho de iden-
tificação de perdas com 
métodos acústicos de 
pesquisa é realizado, 
preferencialmente, no 
período noturno, uma 
vez que o equipamento 
amplifica ruídos no sub-
solo. “Durante a noite, é 
bem menor a incidên-
cia de sons, como de 
veículos circulando nas 
ruas e outros normais 
de uma cidade, que in-
terferem na captação de 
ruídos no subsolo”, ex-
plica o coordenador.

USO DO GEOFONA-
MENTO

Para encontrar esses 
vazamentos, os técnic-
os que operam os equi-
pamentos utilizam um 
fone de ouvido de alta 
sensibilidade que aux-
ilia a identificar o ruí-
do característico que a 
água emite ao vazar por 
orifícios na tubulação. 
“Após uma varredura na 
área onde há suspeita 
de vazamento, o sensor 
do aparelho identifica 
o ruído emitido pelo 
vazamento de água em 
contato com o solo ou 
pavimento, mostrando 
o ponto exato do vaza-
mento”, afirma Alan.
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SEGURANÇA: Segundo Secretaria de Segurança, objetivo era evitar ações de desordem no município 

Prefeitura divulga balanço da Operação 
Randandan em Artur Nogueira

A Prefeitura divulgou 
o balanço da “Operação 
Randandan” referente às 
autuações realizadas pela 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Artur Noguei-
ra. Os números apontam 
para a efetividade do ob-
jetivo da ação policial, 

evitando desordem, di-
reção perigosa e pertur-
bação pública em festivi-
dades na véspera do Ano 
Novo. 

A ação foi ao encontro 
do anseio popular e con-
tou com a participação 
da GM de Engenheiro 

Coelho e Cosmópolis. 
Segundo Secretaria de 
Segurança, os agentes re-
alizaram abordagens em 
diversos estabelecimen-
tos comerciais e em locais 
com alta concentração de 
pessoas.

Ao todo, foram 55 
veículos fiscalizados, 32 
autuações em motocicle-
tas, 1 motocicleta apreen-
dida, 15 autuações em 
automóvel, 39 porções 
de maconha apreendidas, 
um adolescente apreendi-
do e 1 veículo recuperado. 

O comandante da 
GCM, Marcelo Fantini, 
afirma que um dos pontos 
de maior concentração foi 
na Lagoa dos Pássaros. 
“Diversas pessoas foram 
abordadas. Entre elas, 
podemos destacar um 
adolescente com porte de 
drogas que foi encamin-

hado à delegacia e um 
motociclista que estar-
ia praticando manobras 
perigosas e acabou tendo 
a moto apreendida por 
se tratar de produto de 
furto”, exemplificou o co-
mandante.

Roberto Daher, 
secretário de Segurança, 
Trânsito e Defesa Civil, 
pontua que o reforço no 
policiamento coibiu pos-
síveis ações de desordem. 
“A Operação foi positiva 
e será repetida quando 
houver necessidade. Nos-
so efetivo continuará tra-
balhando para garantir a 
segurança e a ordem do 
município. Parabenizo a 
equipe e destaco o apoio 
da GM coelhense e cos-
mopolense”, disse o re-
sponsável pela pasta.

Operação Randan-

dan
O nome da Operação 

faz alusão ao Randandan, 
manobras perigosas de 
motocicletas e ruídos pro-
duzidos pelas mesmas, os 

quais são gerados quando 
há a retirada do filtro do 
escapamento das motos 
para “tirar ou cortar de 
giro” como é dito popu-
larmente.

Acusados de realizarem furtos em comércios 
são detidos em Artur Nogueira

Guarda Municipal atropela e mata homem em 
Holambra

Patrulha Rural recupera caminhão roubado em 
Engenheiro Coelho

A Guarda Civil Munic-
ipal de Artur Nogueira 
deteve dois homens acu-
sados de realizarem furtos 
em comércios da cidade 
na madrugada de quar-
ta (29) para quinta-feira 
(30). Produtos de uma 
barbearia foram encontra-
dos em uma casa na rua 
Constábile Romano.

De acordo com a GCM, 
os policiais foram requisit-
ados via telefone que dois 
homens estariam tentan-
do entrar em uma padaria 
na avenida XV de Novem-
bro. Os policiais se deslo-
caram até a padaria quan-
do por meio das imagens 
das câmeras de vigilância 
puderam constatar que 
se tratava de dois homens 
conhecidos pela polícia.

Logo mais, outra víti-
ma entrou em contato 
com a GCM alegando que 
os homens teriam furtado 
uma barbearia próxima à 
avenida XV de Novembro. 
Neste local, os homens 
forçaram a porta com o 
uso de uma chave de fen-
da e conseguiram acessar 
o interior do estabeleci-
mento.

No local, ainda de acor-
do com a GCM, foram fur-
tados perfumes, cremes e 
gel de cabelo. Os policiais 
tiveram acesso às imagens 
da câmera de vigilância da 
barbearia e viram se tra-
tar da mesma dupla que 
estaria tentando entrar na 
padaria.

Já pela manhã, em pa-
trulhamento pelas ruas 

da cidade, os Guardas 
Municipais conseguiram 
localizar os dois homens 
na rua Bruno Carlstron. 
Em busca pessoal com os 
homens foram localizados 
um frasco com gel de ca-
belo e R$10,00 em notas 
de dois reais. Com o outro, 
nada de ilícito foi encoan-
trado.

Porém, após a elab-
oração do Boletim de 
Ocorrência (BO) na Del-
egacia de Polícia de Ar-
tur Nogueira, o Delegado 
conseguiu a informação 
de que produtos estariam 
escondidos em uma casa 
abandonada na rua Con-
stábile Romano. Realiza-
das buscas, os policiais 
conseguiram encontrar 
mais frascos de gel para 

cabelos.
Os homens foram 

presos pela Polícia Civil e 
todos os produtos foram 

entregues ao proprietário 
da barbearia.

De Holambra

Um guarda municipal 
de Holambra/SP foi pre-
so acusado de atropelar 
e matar um homem na 
Rodovia SP-107 por volta 
das 19h30 deste sábado 
(1). Ele teria transitado 
com a vítima no para-bri-
sa do carro particular por 
cerca de 1 km, deixado o 
corpo no centro de Hol-
ambra e procurado abri-
go na base da Polícia 
Municipal. Ele foi preso, 
mas passou por audiên-
cia de custódia e teve a 
liberdade provisória con-
cedida.

Segundo descreve o 
Boletim de Ocorrência 

(BO), o acusado mora em 
Artur Nogueira e estava 
indo para o trabalho, na 
base da Guarda Munic-
ipal em Holambra. Na 
altura do Km 35 da Ro-
dovia Prefeito Azin Lian, 
atropelou um homem, 
seguiu até o centro de 
Holambra, deixou o cor-
po em uma calçada e foi 
para a Guarda Munici-
pal.

No entanto, a base re-
cebeu um telefonema e 
uma pessoa descreveu o 
veículo e disse que o con-
dutor teria jogado o cor-
po na calçada. O acusa-
do, então, confessou que 
tinha atropelado uma 
pessoa e teve a arma que 

portava apreendida logo 
em seguida. Uma equipe 
foi até o local e confirmou 
que a vítima, Silvio Filip-
inni, de 59 anos, estava 
morto. O guarda foi con-
duzido para a Delegacia 
de Jaguariúna/SP, onde 
prestou depoimento.

Segundo a versão do 
acusado, ele sentiu o 
impacto no para-brisa 
do carro, mas ficou com 
medo de parar e seguiu 
até a cidade de Holam-
bra, passou em frente 
ao Hospital de Holam-
bra e, na Rua Alameda 
Maurício de Nassau, fre-
ou o carro. Só neste mo-
mento o guarda teria vis-
to que se tratava de um 

corpo de um homem. Ele 
relata ter ficado assus-
tado e foi para a base da 
guarda procurar ajuda 
para ele e para a vítima. 
Quando chegou na base, 
foi ao banheiro e quando 
voltou disse que “iria se 
matar”, pois achava que 
tinha matado “um pai de 
família” e nesse momen-
to foi desarmado pelos 
demais guardas munici-
pais.

Ainda segundo o Bo-
letim de Ocorrência, o 
guarda se recusou a fazer 
o teste de bafômetro, mas 
aceitou ser encaminhado 
para a unidade de Pron-
to-socorro de Jaguariú-
na para a realização do 

exame de alcoolemia. 
Depois dos procedimen-
tos legais, ele foi preso 
em flagrante acusado de 
homicídio culposo na di-
reção de veículo automo-
tor com a causa de au-
mento, por não prestar 
socorro à vítima.

Na manhã deste do-
mingo (2), o acusado 
passou por audiência de 
custódia e foi concedida 
a liberdade provisória. O 
caso segue sendo investi-
gado pela Polícia Civil de 
Jaguariúna.

O advogado do guarda 
municipal, em nota, re-
sumiu que o fato foi uma 
tragédia, lamentou o 
ocorrido e ressaltou que 

o guarda não negou so-
corro à vítima. “Infeliz-
mente, diante da imensa 
tragédia, acreditamos 
que o respeito ao luto 
da família do sr. Sílvio 
seja a prioridade agora. 
Embora muito abalado, 
ele permanece em casa 
a disposição da Justiça e 
colaborará até o final da 
instrução processual a 
fim de comprovar que o 
acidente foi uma enorme 
fatalidade. Contudo, é 
importante esclarecer 
que em momento algum 
se negou a prestar so-
corro à vítima, como se 
demonstrará no decorrer 
do processo.”

A Patrulha Rural, da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Engenheiro 
Coelho, recuperou um 
caminhão roubado nes-
ta semana, mostrando, 
mais uma vez, a atenção 
que vem sendo dada aos 
produtores rurais da ci-
dade.

Segundo o Secretário 
Municipal de Segurança 
Pública e Trânsito, Jack-

son Germanovicz, “re-
cebemos informações so-
bre um veículo que havia 
sido roubado e orientam-
os para a nossa Patrulha 
Rural intensificasse os 
trabalhos de patrulha-
mento na tentativa de en-
contrar o caminhão. Pas-
samos as características 
do veículo para a equipe, 
que iniciou o trabalho 
de patrulha imediata-

mente”.
Durante o patrulha-

mento, os Guardas Mu-
nicipais encontraram 
um caminhão, com as 
mesmas características 
informadas, que estava 
encalhado na área rural. 
Ao realizarem a consulta 
através da placa do veícu-
lo, houve a confirmação 
que se tratava do veículo 
roubado.
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SAÚDE: Prefeito Lucas Sia (PSD) convida Drº Décio Queiroz Telles para compor equipe e atender pacientes da rede municipal de Saúde; 
Profissional tem mais de 50 anos de experiência

1º médico com serviço instalado em Artur 
Nogueira passa a atender pelo SUS

A rede pública de 
Saúde de Artur Noguei-
ra será composta por 
mais um renomado 
médico. Nos próximos 
dias, o clínico geral Drº 
Décio Queiroz Telles 
passará a atender os 
moradores nogueirens-
es pelo Sistema Único 
de Saúde (SUS). 

Há quase 50 anos 
trabalhando em Ar-
tur Nogueira, o médi-
co já realizou mais de 

60 mil atendimentos e 
é querido pela popu-
lação graças ao modo 
humanizado e atencio-
so com que trata os pa-
cientes. 

O médico conta que, 
além de atendimentos 
ligados às áreas clíni-
cas, pediátricas, e gine-
cológicas, ele já exerceu 
a função de obstetra, 
onde teve a oportuni-
dade de realizar partos 
e auxiliar o nascimen-

to de ao menos 600 
nogueirenses.

Drº Décio foi elogia-
do pelo prefeito Lucas 
Sia (PSD) que comen-
tou um pouco do tra-
balho desenvolvido 
pelo profissional da 
saúde. “Eu e minha 
família já fomos aten-
didos pelo Drº Décio 
inúmeras vezes, e da 
minha parte é só elo-
gios pelo profission-
al competente que ele 

é. Fico extremamente 
feliz por saber que a 
população nogueirense 
será cuidada por um 
médico tão experiente 
e qualificado”, frisou 
Sia. 

De acordo com a 
secretaria de Saúde, a 
contratação do clínico 
geral já está em anda-
mento e, em breve, ele 
iniciará o atendimento 
na rede municipal de 
Artur Nogueira.

A Prefeitura Munici-
pal de Engenheiro Coe-
lho, através da Secreta-
ria Municipal de Saúde, 
recebeu nesta sexta-fei-
ra (7), duas novas vans 
para transporte de pa-
cientes.

Os veículos foram 
recebidos pelo pre-
feito, Dr. Zeedival-
do Alves de Miranda, 
juntamente com vice

-prefeito, Adézio Dias, e 
por vereadores, na cida-
de de Mogi das Cruzes. 
Os dois veículos são da 
Marca Renault, modelo 
Master, e tem capaci-
dade para transporte de 
15 passageiros, mais um 
motorista, totalizando 
16 lugares.

“São dois novos veí-
culos que serão utiliza-
dos no transporte dos 

nossos pacientes para 
outras cidades. São 16 
lugares para transporte 
com conforto, com ar-
condicionado e total-
mente equipada”, disse 
o prefeito.

Os veículos foram 
cedidos pelo Governo 
do Estado de São Paulo 
e são disponibilizados 
através de convênio, por 
intermédio da indicação 

dos Deputados Estadu-
ais, Baleia Rossi e Rafa 
Zimbaldi. “Quero agra-
decer imensamente es-
ses dois deputados que 
estão acreditando na 
nossa cidade. Estamos 
transportando esses ve-
ículos hoje para a cidade 
e, na próxima semana, 
já estarão servindo nos-
sa população”, comple-
tou o prefeito.

O COMEAN (Conse-
lho de Ministros Evan-
gélicos de Artur Noguei-
ra) escolheu por votação 
direta o novo presidente 
da entidade, o pastor 
Nadson Cruz Barbosa. 
A eleição aconteceu nas 
dependências da Igreja 
Assembleia de Deus – 
Belém.

O pastor Nadson ocu-
pou a vice-presidência 
do COMEAN neste ano 
e substituirá o pastor 

Maurício Rahmé em 
2022. O COMEAN tam-
bém elegeu o vice-presi-
dente da entidade, José 
Roberto Grilo.

O estatuto do CO-
MEAN estabelece que o 
mandato seja de um ano 
para presidência. Con-
forme o regulamento da 
entidade, o presidente e 
o vice escolherão a dire-
toria.

Antes da eleição, o 
pastor Maurício agrade-

ceu pelo apoio e destacou 
o trabalho desempenha-
do pelo conselho neste 
ano, como ação solidária 
para recolher alimentos, 
a carreata no Dia 7 de se-
tembro e o projeto Bíblia 
na Praça. “Diante das 
dificuldades, impactos 
e perdas causadas pela 
pandemia, Deus nos 
guiou e capacitou para 
que pudéssemos auxi-
liar a população de Artur 
Nogueira”.

O pastor Nadson 
agradeceu à confiança 
dos líderes das diversas 
igrejas de Artur Noguei-
ra representadas. Após 
a eleição da nova presi-
dência, houve uma con-
fraternização do conse-
lho.

O COMEAN é forma-
do por Pastores e Minis-
tros Evangélicos de Ar-
tur Nogueira e tem como 
finalidade ser uma asso-
ciação Religiosa sem fins 

lucrativos, constituída 
de líderes evangélicos, 
em pleno exercício de 
suas funções e compro-
vado testemunho cristão 

e habilitação. A diretoria 
do conselho será apre-
sentada até o mês de fe-
vereiro.

Prefeitura de Engenheiro Coelho recebe duas vans 
para transporte de pacientes

Pastor Nadson Barbosa é eleito presidente do 
Conselho de Pastores

Em posse administrativa, Patrícia Vanzolini 
assume presidência da OAB-SP

Da Redação

Em cerimônia que 
ocorreu na tarde de on-
tem, 3 de janeiro de 
2022, a advogada Pa-
tricia Vanzolini tomou 
posse como presidente 
da Ordem dos Advoga-
dos do Brasil – Seção 
São Paulo (OAB SP). 
A posse administrati-
va da nova gestão con-
tou com as presenças 
de Leonardo Sica, que 
assumiu o posto de 

vice-presidente, Dan-
iela Marchi Magalhães, 
secretária-geral, Di-
one Almeida Santos, 
secretária-geral adjun-
ta, e Alexandre de Sá 
Domingues, diretor te-
soureiro.

Na ocasião, a nova 
diretoria da Caixa de As-
sistência dos Advogados 
de São Paulo (CAASP) 
também foi empossada: 
Adriana Galvão Mou-
ra Abilio, presidente; e 
Domingos Assad Stocco, 

vice-presidente.
Em seu discurso de 

posse, a presidente da 
OAB SP anunciou as 
cinco primeiras me-
didas da gestão. “Es-
sas medidas marcam o 
começo de nossa gestão 
e simbolizam os pilares 
do que acreditamos ser 
fundamentais para a 
construção de uma nova 
Ordem: democracia, 
apoio, inclusão e trans-
parência”, comenta.

Eleições diretas na 
OAB Nacional: OAB SP 
oficiará ao Conselho 
Federal para que seja 
levado ao pleno o Proje-
to de Lei 1963/2015, de 
autoria de Bruno Covas, 
que altera o Estatuto da 
Advocacia para adotar o 
voto direto para eleição 
do presidente;

Convênio com o Se-
brae, cujo protocolo será 
assinado no dia 4/01, 
para capacitação de ad-
vogados e advogadas em 
planejamento estratégi-
co, finanças, market-

ing jurídico e gestão de 
escritório, cursos que 
serão incluídos no pro-
grama “Anuidade de 
volta”, bem como insta-
lação de espaços colab-
orativos (coworkings) e 
de acesso à tecnologia 
no interior;

Edital para preenchi-
mento das duas vagas 
abertas para o Quinto 
Constitucional no Tri-
bunal de Justiça im-
plementando regras de 
paridade e equidade ra-
cial nas listas sêxtuplas;

Formação de Grupo 
de Trabalho com a De-
fensoria Pública para 
rever e atualizar o con-
vênio da Assistência Ju-
diciária;

Anúncio dos pri-
meiros presidentes de 
comissões e núcleos, 
cuja missão será condu-
zir as pautas temáticas e 
fortalecer a OAB no de-
bate público.

O vice-presidente 
Leonardo Sica anunciou 
os nomes e destacou que 

o time de advogadas e 
advogados foi selecio-
nado pela representa-
tividade e trabalhos pú-
blicos de referência em 
cada área, reiterando o 
convite à toda a advo-
cacia para fazer parte 
das comissões. “A ideia 
é que todos que possam 
trabalhar, que possam 
agregar sejam abraça-
dos pela OAB SP”.

Presidentes das 
Comissões temáticas:

Tecnologia e In-
ovação: Ronaldo Lemos;

Direitos da Criança e 
do Adolescente: Isabella 
Henriques;

Quinto Constitucion-
al: Cecília Mello;

Política Criminal e 
Penitenciária: Marina 
Dias;

Orçamento, Gover-
nança e Integridade: Lí-
gia Maura Costa;

Direitos Humanos: 
Priscila Akemi Bel-
trame;

Igualdade Racial: 

Irapuã Santana;
Litigância Estratégi-

ca: Danyelle Galvão;
Diversidade Sexu-

al e de Gênero: Heloísa 
Alves;

Privacidade e 
Proteção de Dados: So-
lano de Camargo;

Prerrogativas: Luiz 
Fernando Pacheco;

Mulher Advogada: Is-
abela Castro;

Legislação, doutrina 
e jurisprudência: Kelly 
Greice Moreira;

Direito Constitucion-
al: Fábio Paulo Reis de 
Santana;

Pessoas com Defi-
ciência: Mizael Conra-
do;

Assistência Judi-
ciária: Jorge Andreotti.

A Escola Superior da 
Advocacia da OAB SP 
(OAB SP ESA) contará 
com Carlos Eduardo Ca-
millo e Oscar Vilhena 
Vieira. O advogado Thia-
go Amparo foi anuncia-
do como consultor em 
direitos fundamentais.
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IBGE abre concurso e disponibiliza 53 vagas para 
Censo 2022 em Artur Nogueira

O Instituto Brasile-
iro de Geografia e Es-
tatística (IBGE) lançou 
editais para contratação 
temporária para o Censo 
Demográfico 2022 em 
Artur Nogueira. Ao todo, 
estão sendo ofertadas 53 

vagas para a cidade, com 
contratos cuja duração é 
de até cinco meses.

O Censo Demográfico 
é realizado de 10 em 10 
anos pelo IBGE, e sua 
versão de 2020 foi adi-
ada devido à pandemia, 

sendo realizada neste 
ano de 2022. Os editais 
podem ser consultados, 
assim como outros ar-
quivos de apoio - conteú-
dos técnicos que cairão 
nas provas e quadro de 
vagas de concorrência 
ampla por município - 
nos sites das organiza-
doras: Fundação Getúlio 
Vargas (FGV) e Instituto 
Brasileiro de Formação 
e Capacitação (IBFC).

A FGV é responsável 
pelas provas para o cargo 
de recenseador, agentes 
censitários municipais 
e agentes censitários 
supervisores. Para es-
tes cargos há vagas em 
todos os municípios do 

Brasil, e isto incluí Artur 
Nogueira. Das 53 vagas, 
47 são para recenseador, 
5 para Agente Censitário 
Supervisor (ACS) e 1 
para Agente Censitário 
Municipal (ACM).?

INSCRIÇÕES E 
SALÁRIOS??

As inscrições vão até 
às 16h do dia 21 de janei-
ro, sendo que os valores 
da taxa são R$57,50 
para recenseador e R$ 
60,50 para ACM/ACS. 
O cadastro deve ser feito 
no endereço eletrônico 
https://conhecimento.
fgv.br/concursos/ibge-
pss21.

Os recenseadores re-

cebem por produtivi-
dade, que varia de acor-
do com o setor censitário 
(que é a unidade pela 
qual o IBGE divide o 
município), quantidade 
de domicílios e pessoas 
recenseadas; tem jorna-
da variável (mínimo de 
25 horas semanais e é 
exigido nível fundamen-
tal completo. 

Já ACM e ACS pos-
suem salários fixos (R$ 
2.100,00 e R$ 1.700,00, 
respectivamente) além 
de auxílio-transporte, 
auxílio-alimentação e 
auxílio pré-escolar; jor-
nada semanal de 40 
horas (8 horas diárias) e 
é preciso ter ensino mé-

dio completo. 
No caso dos recen-

seadores, a duração do 
contrato é 3 meses, e 
dos agentes censitários 
supervisores e agentes 
censitários municipais 
de 5 meses.??No edi-
tal há vários requisit-
os, além da formação 
como: estar em dia com 
as obrigações militares 
(para homens), eleito-
rais, 18 anos completos 
na data da contratação, 
não estar incompatibi-
lizado para o cargo (por 
exemplo, já ser fun-
cionário público ligado à 
qualquer órgão federal, 
estadual ou municipal), 
etc.

OPORTUNIDADE: Interessados devem se inscrever até às 16h do dia 21 de janeiro; saiba como 

Jaguariúna criou nos 
11 primeiros meses de 
2021 mais de 3,3 mil va-
gas de emprego. Segundo 
o Novo Caged (Cadastro 
Geral de Empregados e 
Desempregados), do Mi-
nistério do Trabalho, a 
cidade gerou 3.318 novos 
postos de janeiro a no-
vembro.

O número repõe com 
folga os 615 postos fe-
chados no acumulado 
de janeiro a dezembro 
de 2020, primeiro ano 

da pandemia de coro-
navírus, que obrigou os 
municípios a adotarem 
medidas de restrição nas 
atividades econômicas. 

No mês de novembro, 
Jaguariúna registrou re-
corde na criação de vagas 
em 2021. Segundo o Novo 
Caged, foram 856 novos 
postos de trabalho no pe-
núltimo mês do ano. É o 
sétimo mês consecutivo 
que o município registra 
saldo positivo de empre-
gos. Ainda de acordo com 

o Novo Caged, em no-
vembro foram registradas 
1.783 admissões e 927 de-
missões em Jaguariúna.

Segundo o secretário 
de Desenvolvimento Eco-
nômico e Social de Jagua-
riúna, Lúcio Tomasiello, 
2021 foi o ano da recupe-
ração. “Nós recuperamos 
todos os empregos perdi-
dos na pandemia e ainda 
geramos mais 3 mil pos-
tos, o que superou nossas 
expectativas”, disse To-
masiello. “Em 2022, es-

peramos atingir o mesmo 
número, deixando Jagua-
riúna na condição privile-
giada de pleno emprego”, 
concluiu.

Jaguariúna conta com 
uma lei municipal, apro-
vada em 2019, que garan-
te 50% dos novos postos 
de trabalho a moradores 
da cidade. A medida inte-
gra uma consistente polí-
tica de incentivo fiscal do 
município, que visa atrair 
novos investimentos em-
presariais.

Da Redação

As inscrições do pro-
cesso seletivo para re-
censeadores e agentes 
censitários do Censo 
Demográfico 2022, que 
encerrariam quinta-fei-
ra (29), foram prorro-
gadas até 21 de janeiro 
de 2022. São 101 vagas 
temporárias em Paulí-
nia e 206.891 em todo o 
País. Para se inscrever, é 
preciso acessar o site da 
organizadora do concur-

so, a Fundação Getúlio 
Vargas (FGV) – https://
conhecimento.fgv.br/
concursos/ibgepss21/10.

De acordo com Bruno 
Malheiros, coordenador 
de Recursos Humanos 
do Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatísti-
ca (IBGE), a decisão de 
prorrogar o prazo foi to-
mada devido ao processo 
ter sido aberto em perí-
odo de férias e festas de 
fim de ano, quando a po-
pulação costuma viajar.

“Os alunos das uni-
versidades são parte do 
público que se interessa 
pelo trabalho de recen-
seador, e eles estão de 
férias neste momento. 
Além disso, muita gen-
te está empregada com 
contratos temporários 
que expiram agora no 
final de dezembro, e vai 
começar a buscar novas 
oportunidades.”

As provas, que seriam 
aplicadas em 27 de mar-
ço, foram adiadas para 

10 de abril de 2022.
Estão sendo ofereci-

das 183.021 vagas para 
recenseadores, com re-
muneração variável e 
horário de trabalho fle-
xível; 18.420 para agen-
te censitário supervisor, 
com salário de R$ 1.700; 
e 5.450 para agente cen-
sitário municipal, com 
salário de R$ 2.100. Os 
agentes censitários têm 
carga de trabalho de 40 
horas semanais.

Quem passa pela Pra-
ça do Coreto em Artur 
Nogueira já pode perce-
ber a eficiência da tec-
nologia das novas lumi-
nárias de LED investidas 
no local. Comparada aos 
outros tipos de lâmpadas 
utilizadas anteriormen-
te, a novidade está ga-
rantindo uma economia 
de 70% no consumo. O 
“Projeto LED: Luz, Efi-
ciência e Durabilidade” 
foi desenvolvido pela 
Prefeitura, por meio das 
Secretaria de Adminis-
tração, Gabinete, Finan-
ças e, Cultura e Turismo 
para garantir uma cidade 
mais bonita, segura, sus-
tentável e com redução 
de custos.

De acordo com o Po-
der Executivo Munici-
pal, o consumo na Praça 
do Coreto era de 19 mil 
watts com as lâmpadas 
vapor metálico. Agora, 
com as lâmpadas moder-

nas, o consumo caiu para 
5,7 mil watts.

A substituição das 
lâmpadas foi feita com 
verba da Contribuição 
para o Custeio do servi-
ço de Iluminação Pública 
(CIP), destinada para a 
iluminação pública e re-
servada exclusivamente 
para proporcionar me-
lhorias em ambientes 
públicos, como a Praça 
do Coreto que tem gran-
de representatividade no 
município. A CIP é um 
tributo de competência 
municipal.

“A instalação das lâm-
padas de LED irá me-
lhorar a segurança da 
população nogueirense, 
oferecendo uma ilumina-
ção pública de qualidade 
com menor necessidade 
de manutenção e maior 
durabilidade. ”, pontua 
o secretário de Cultura e 
Turismo, Renato Carlini. 

Todas as lâmpadas 

vapor metálico retiradas 
serão reaproveitadas e 
destinadas para outras 
praças que estiverem 
precisando de ilumina-
ção. No entanto, o chefe 
do Poder Executivo ga-
rante a expansão da mo-
dernização da ilumina-
ção nogueirense.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) adianta que o 
“Projeto LED: “Luz, Efi-
ciência e Durabilidade” 
pretende alcançar toda a 
cidade. “Estamos traba-
lhando para modernizar 
Artur Nogueira e torná
-la ainda mais segura. O 
próximo local a ser revi-
talizado com a tecnolo-
gia será a Lagoa dos Pás-
saros. Esse é o primeiro 
passo rumo a uma cidade 
completamente ilumina-
da com LED”, exclamou. 
E completou, “em nossa 
gestão, impostos viram 
investimento para a ci-
dade”.

Jaguariúna cria mais de 3,3 mil vagas de 
emprego em 2021 

IBGE Prorroga prazo de inscrição para 
concurso público do censo 2022 

Prefeitura adere às lâmpadas de LED e gera 
economia de 70% em Artur Nogueira
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CULTURA: O anúncio foi feito nesta terça-feira (04) pelos organizadores do evento, o grupo Folia de Reis Luz Divina 

Tradicional em Artur Nogueira, Folia de Reis 
é cancelada

Devido ao aumento 
no número de infecções 
por Covid-19 e dos casos 
de gripe (Influenza) em 

Artur Nogueira, a tradi-
cional Folia de Reis foi 
cancelada no município. 
O anúncio foi feito nesta 

terça-feira (04) pelos or-
ganizadores do evento, o 
grupo Folia de Reis Luz 
Divina, e vai ao encontro 
das recomendações das 
autoridades de saúde. 

Este ano, a saída da 
bandeira estava pre-
vista para ter início no 
sábado (1º), em seguida, 
seria realizada a visita 
nas residências e uma 
grande festa no sábado 
(6). O mestre do grupo 
de foliões, Luiz Antônio 
dos Reis, lamenta pelo 
adiamento da manifes-
tação religiosa, mas de-
staca que foi a melhor 
decisão para o momen-

to.
“Os colaboradores da 

nossa cozinha e os que 
iriam receber a visita em 
seus lares já estavam se 
preparando para o even-
to, mas, por motivos de 
força maior, teremos 
que cancelar”, infor-
mou Reis. Ele ainda re-
força que a medida se 
faz necessária para que 
não haja contaminação 
dos vírus entre o grupo 
vulnerável da terceira 
idade. “Os hospitais já 
andam todos lotados, 
então é melhor prevenir 
do que remediar”, argu-
mentou.

A respeito dos pre-
parativos já realizados 
pelos colaboradores, 
Luiz Antônio assegura 
que não será em vão. 
“Nós vamos fazer a Fo-
lia dos Reis ainda este 
ano, quando a situação 
já estiver sob controle,”, 
assegura. 

Sobre a Folia dos Reis
A Folia dos Reis é 

uma manifestação cul-
tural popular realizada 
anualmente em Artur 
Nogueira, com apoio da 
Prefeitura Municipal, e 
costuma reunir centenas 
de fiéis. Ela ocorre ainda 

em grande parte do ter-
ritório brasileiro no qual 
são formados conjuntos 
musicais a fim de anun-
ciar o nascimento de Je-
sus. Sua origem vem de 
raízes espanholas cristãs 
e trazidas para a fé cristã 
brasileira.  

O evento tem como 
objetivo principal 
relembrar a atitude dos 
Três Reis Magos quan-
do estes, ao observarem 
uma estrela no céu como 
sinal do nascimento de 
Jesus, partiram em di-
reção à Belém para en-
contrá-lo e presenteá-lo.

De Cosmópolis 

Está aberta à visitação 
gratuita a mostra fotográ-
fica Toy Camera, de Iberê 
Romani, na Estação Sesi 
de Cultura de Cosmóppo-
lis. As imagens, extraídas 
de cenas cotidianas, resul-
tam da técnica apurada e 
da observação minuciosa 
do fotógrafo durante pas-
seios com suas câmeras 
fotográficas de brinque-
do – conhecidas como 
toy câmeras. A exposição 
pode ser conferida até 7 
de fevereiro.  

A mostra retrata dife-
rentes momentos e luga-
res, entre os quais uma 
cabine telefônica, um 
ponto de ônibus, a piscina 
de um clube e os trilhos 
de uma estrada de ferro, 
destacando o desafio, a 
expectativa e a surpresa 
inerentes à arte de foto-

grafar. 
Ao contrário do que se 

espera da fotografia nos 
dias atuais, em que a tec-
nologia e as novas mídias 
muitas vezes plastificam a 
realidade, Romani utiliza 
câmeras analógicas sim-
ples, com lentes de plás-
tico, que privilegiam a 
experimentação e a cria-
tividade.  

A inexistência de re-
cursos avançados como 
iluminação, zoom e con-
trole de foco, somada à 
impossibilidade de visu-
alizar a foto instantanea-
mente como nas máqui-
nas digitais, torna as toy 
cameras desejadas por 
aqueles que são apaixo-
nados pela fotografia tra-
dicional. O resultado das 
fotos lembra um pouco os 
efeitos do aplicativo Ins-
tagram, com pequenas 
distorções e cores super-

saturadas. 
Na contramão dos 

novos paradigmas que 
norteiam os rumos da 
fotografia, Romani de-
monstra que belas ima-
gens não precisam de 
equipamentos digitais 
sofisticados para alcançar 
um excelente padrão es-
tético e expressivo. 

Sobre o fotógrafo 
Há quase duas déca-

das, as obras do artista 
plástico, ilustrador e fotó-
grafo Iberê Romani têm 
conquistado destaque 
em salões de arte, leilões, 
exposições (individuais 
e coletivas) e em mu-
seus e galerias do Brasil 
e exterior. Romani atua 
em editoras, agências de 
propaganda e estúdios de 
design – com ilustração, 
tratamento e retoques de 
imagens – e como fotó-

grafo publicitário, institu-
cional e artístico.  

Entre os prêmios que 
acumula estão os primei-
ros lugares na categoria 
escultura do Salão de Ar-
tes da Academia Brasilei-
ra de Arte (ABRA) e na 
etapa regional metropoli-
tana do 18º Salão Jovem 
Artista do Museu de Arte 
do Rio Grande do Sul 
(MARGS). 

Serviço 
Exposição Toy Camera 
Local: Estação Sesi de 

Cultura de Cosmópolis 
Avenida da Saudade, 

1107 - Parque Residencial 
Rosamélia 

Datas e horários: até 7 
de fevereiro 

de segunda a sexta, das 
9h às 19h30, e sábado, 
das 9h às 16h30  

Alvará: 2113366 - vi-
gência 28/02/2022  

AVCB: 437391 - Vigên-
cia 05/02/2022 

Informações: (19) 
3812-1949 | WhatsApp: 

99907-5575 
Entrada gratuita  
cosmopolis-cultura.se-

sisp.org.br  

Sesi Cosmópolis apresenta exposição Toy 
Camera 

A Biblioteca José Maria 
Homem de Montes irá re-
ceber três sessões gratuitas 
de cinema ao longo do mês 

de janeiro. Elas ocorrem 
sempre às 19h por meio do 
Pontos MIS, um programa 
do Museu da Imagem e do 

Som – instituição vincula-
da à Secretaria de Cultura 
e Economia Criativa do 
Governo do Estado de São 

Paulo. Serão disponibili-
zados 30 assentos por exi-
bição com agendamento 
antecipado em caráter de 
recomendação. Ele pode 
ser feito por meio do tele-
fone (19) 3802-4423 ou 
presencialmente.

No dia 12 será exibi-
do o longa dublado “Sing 
- Quem canta seus males 
espanta”, com classifica-
ção indicativa livre. A ani-
mação conta a história do 
coala Buster, que decide 
criar uma competição de 
canto para salvar um tea-
tro da falência. A disputa 
movimenta toda a cida-
de ao oferecer um grande 
prêmio em dinheiro para o 
vencedor.

Na quarta-feira seguin-
te, dia 19 de janeiro, tem 
mais canções na telona 
com “Mamma Mia”. Indi-
cado para pessoas acima 
de 10 anos, o musical fala 
sobre a sonhadora e ro-
mântica Sophie, que está 
prestes a se casar e, por não 
conhecer seu pai biológico, 
envia convites para que 

três homens que se rela-
cionaram com a mãe dela 
compareçam à cerimônia.

Para fechar as exibições 
do mês, no dia 26 será vez 
de “Kubo e a Espada Má-
gica”, uma animação com 
um jovem contador de his-
tórias que acidentalmente 
invoca um espírito do pas-
sado que retorna em busca 
de vingança. Para desfazer 
a confusão e salvar a fa-
mília, o garoto une forças 
com Monkey e Beetle e sai 
em uma jornada em busca 
de uma armadura mágica 
que pertenceu ao seu pai, 
o maior guerreiro samurai 

que já existiu. Mais uma 
opção livre, indicada para 
toda a família.

“Para garantir a segu-
rança de todos em função 
da pandemia da Covid-19, 
pedimos a reserva de lu-
gares, que pode ser feita 
presencialmente ou pelo 
telefone até o dia da exi-
bição ou o preenchimento 
dos lugares disponíveis”, 
explicou a diretora muni-
cipal de Turismo e Cultura, 
Alessandra Caratti. “Esta-
mos no mês de férias esco-
lares e temos duas opções 
bem legais para a garotada. 
Diversão garantida”.

Biblioteca Municipal de Holambra recebe 
3 sessões gratuitas de cinema em janeiro


